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LE MOT DU MAIRE 

Quatre mois se sont égrainés depuis la dernière parution de la gazette de Borest. Nous 
vivons toujours dans le même environnement et sous la dictat du Covid 19. Hélas notre 
ŎŀƭǾŀƛǊŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ terminé Χ 

En novembre nous disions vouloir nous lancer avec détermination dans la réalisation de 
ƴƻǎ ŀƳōƛǘƛƻƴǎ Τ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ Şǘŀōƭƛ Ŝǘ ǾƻǘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ƭŜ ŎƻƳǇǘŜ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛŦ Ŝǘ ƭŜ ŎƻƳǇǘŜ 
de gestion 2020. Le compte de fonctionnement qui représente toutes nos dépenses au 
quotidien se ǘŜǊƳƛƴŜ ŜȄŎŞŘŜƴǘŀƛǊŜ ŘŜ фΦт҈Σ ŎŜŎƛ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ƭŜ ŦǊǳƛǘ Řǳ ƘŀǎŀǊŘ Η 

.ŜŀǳŎƻǳǇ ŘΨŞŎƻƴƻƳƛŜs ƻƴǘ Ǉǳ şǘǊŜ ŦŀƛǘŜǎ ŀǾŜŎ ƭΩŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ƎǊŀƴŘ ƴƻƳōǊŜ ŘŜ 
conseillers qui se sont investis avec nos collaborateurs dans la renégociation de contrats 
coûteux : assurances, téléphonie, caméra, entretien des bas-côtés de sentes et chemins, 
ŞƴŜǊƎƛŜΧΦaŜǊŎƛ Ł ŜǳȄ ǇƻǳǊ ƭŜǳǊ ŎƻǳǊŀƎŜǳȄ ŘŞvouement, les résultats sont là !!!  

Quant aux investissements, nous sommes allés au-delà de notre programme avec un très 
ƭŞƎŜǊ ŘŞŦƛŎƛǘ ƭŀǊƎŜƳŜƴǘ ŎƻǳǾŜǊǘ ǇŀǊ ƭΩŜȄŎŞŘŜƴǘ ŘŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘΦ 

Vous pouvez les apprécier : les plus visibles :  
- ChǆǳǊ ŘŜ ƭΩ9ƎƭƛǎŜ - ¢ǊŀǾŀƛƭ ŘΩŞōŞƴƛǎǘŜǊƛŜ ǇƻǳǊ ƭŀ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ фл % des stalles du 
/ǆǳǊ ŀǾŜŎ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ŘΩǳƴ ǇŀǊǉǳŜǘ 
- Création de places de parking rue Elisabeth Roussel avec un aménagement des 
abords plus avenant 
- Création de deux ralentisseurs caniveaux rue du Pont de Corne 
 
Les moins visibles mais qui facilitent la vie des employés municipaux : 
- Copieur couleur ς le ǊŜƳǇƭŀŎŞ ŀ ŞǘŞ ŘŞǇƭŀŎŞ Ł ƭΩŞŎƻƭŜ ǉǳƛ Şǘŀƛǘ ǎƻǳǎ ŞǉǳƛǇŞŜ ŀǾŜŎ ǳƴ 
matériel obsolète 
- !Ŏǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ǘƻƴŘŜǳǎŜ ŀǳǘƻ ǇƻǊǘŞŜ 
- /ǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǎȅǎǘŝƳŜ ŘΩŀǊǊƻǎŀƎŜ ǎŜƳƛ-automatique et auto porté 
 
Tout ceci a pu se réaliser grâce au dynamisme et à la pertinence de la commission des 

travaux et de ses cinq membres. 
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Parlons de 2021, 

Pour le fonctionnement, nous maintenons la pression sur nos prestataires à la recherche 

ŘΩŞŎƻƴƻƳƛŜ ōŞƴŞŦƛǉǳŜ ǇƻǳǊ ƴƻǘǊŜ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜΦ 

Nous poursuivons notre mutualisation en moyens et en hommes avec Fontaine Chaâlis pour 

ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ŘŜ ƴƻǎ ǾƛƭƭŀƎŜǎ ǊŜǎǇŜŎǘƛŦǎΦ 9ƴ ŎƭŀƛǊΣ WŜŀƴ aƛŎƘŜƭ [ŀƳōƛƴ Ŝǘ 5ŀƴƛŜƭ wŀƳŜǘ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜƴǘ 

désormais ensemble. Nous nous félicitons de cette étroite collaboration. Elle est porteuse de 

progrès pour nos villages. 

tƻǳǊ ƭŜǎ ƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘǎΣ ǘǊƻƛǎ ƎǊƻǎ ǇǊƻƎǊŀƳƳŜǎ ǎƻƴǘ Ł ƭΩŞǘǳŘŜ : 

- Remplacement des trois transformateurs devenus au fil du temps hors norme et 

dangereux 

-  tŀǎǎŀƎŜ ŘŜ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ Ŝƴ ŞŎƭŀƛǊŀƎŜ [95Σ ƭΩŀŎǘǳŜƭ Ŝƴ lampe sodium est 

énergivore et désuet 

- !ƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ǇŀǊƪƛƴƎ ŦƻǊƳŀƭƛǎŞ ǇƭŀŎŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ Ŝǘ ǇǊƻǘŜŎǘƛƻƴ Řǳ ōŃǘƛƳŜƴǘ 

classé 

- /ǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǘŜǊǊŀƛƴ ƳǳƭǘƛǎǇƻǊǘǎ Řŀƴǎ ƭΩŀƛǊŜ ŘŜ ƧŜǳȄ ŀƳŞƴŀƎŞŜΦ 

o Vous avez été très nombreux (plus de 70%) à répondre au sondage organisé 

et les retours ont été les suivants : 

Á 67 % pour 

Á 30 % contre 

Á 3 % abstention 

Une bête noire subsiste : la vitesse des véhicules à moteur dans Borest. Petit rappel : la 

vitesse est ƭƛƳƛǘŞŜ Ł олƪƳκƘ Řŀƴǎ ƭΩŜƴŎŜƛƴǘŜ Řǳ ǾƛƭƭŀƎŜΦ 

La trop grande ǾƛǘŜǎǎŜ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŀōƻǊŘǎ Řǳ ǾƛƭƭŀƎŜ Ŝǘ ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ƭΩŀƛǊŜ ŘŜ ƧŜǳȄ / 

tennis nous ont conduit à créer deux stops. De nombreuses incivilités se sont faites remarquer 

avec le non-respect du code de la route. Ce sujet me préoccupe beaucoup et nos échanges 

avec notre partenaire « Gendarmerie » vont ǎΩƛƴǘŜƴǎƛŦƛŜǊΦ 

Je vous rappelle à la plus grande prudence pour nos enfants et nos piétons.  

Lƭ Ŧŀƛǘ ōƻƴ ǾƛǾǊŜ Ł .ƻǊŜǎǘΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŀŦŦŀƛǊŜ ŘŜ ǘƻǳǎΣ ǎƻȅŜȊ Ŝƴ ŀǎǎǳǊŞǎΦ 

Bruno Sicard. 
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ETAT D½HUMEUR 

 
Bien ǾƛǾǊŜ ŜƴǎŜƳōƭŜΧΦŘŀƴǎ ƴƻǘǊŜ ǾƛƭƭŀƎŜΦΦΦΦΦŎΩŜǎǘ ǉǳƻƛ Κ  

 « Bien vivre ensemble » dépend de nombreux facteurs humains et 

relationnels. Il faut oser se rencontrer, apprendre à se connaître, 

ŀŎŎŜǇǘŜǊ ŘΩşǘǊŜ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘǎ ǇƻǳǊ ǉǳŜ ƴŀƛǎǎŜ ǳƴŜ ŎƻƘŀōƛǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ǉǳŀƭƛǘŞΣ 

un voisinage harmonieux qui favorise un sentiment de bien-être et de 

sécurité dans le village. 

Nous faisons face à de nombreuses négligences et demandes personnelles à la mairie. Chacun 

ŜǎǘΣ Ł ƧǳǎǘŜ ǘƛǘǊŜΣ ǎƻǳŎƛŜǳȄ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ǊŜǎǇŜŎǘŜǊ ǎŀ ƭƛōŜǊǘŞ Ŝǘ ǎŜǎ ŘǊƻƛǘǎΦ aŀƛǎ ƴΩƻǳōƭƛƻƴǎ Ǉŀǎ ǉǳΩƛƭ 

ƴΩȅ ŀ Ǉŀǎ ŘŜ ŘǊƻƛǘǎ ǎŀns devoirs et que la liberté ne consiste pas à donner libre cours à ses 

volontés.  

La liberté connaît des limites qui sont fixées tant par la loi que par les règles du savoir-vivre. 

- Devant la vitesse excessive en entrée et sortie de village, des stops ont été installés 

pour assurer plus de sécurité à nos enfants près du terrain de jeux, nous constatons 

ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ǉǳŜ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘŜ ǾŞƘƛŎǳƭŜǎ ƴŜ ƭŜǎ ǊŜǎǇŜŎǘŜƴǘ ǇŀǎΧ 

 

- [ŀ ǾƛǘŜǎǎŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ΧΦƭŀ ƭƛƳƛǘŀǘƛƻƴ Ł ол ƪƳκƘ Řŀƴǎ ƭŜ ǾƛƭƭŀƎŜ Ŝǎǘ ǇŜǳ ǊŜǎǇŜŎǘŞŜ Řŀƴǎ ŘŜ 

nombreuses rues : faut-ƛƭ ƛƴǎǘŀƭƭŜǊ ŘŜǎ ǊŀŘŀǊǎΣ ŘŜǎ ǊŀƭŜƴǘƛǎǎŜǳǊǎΣ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǇŀƴƴŜŀǳȄ 

stop ? 

 

- [Ŝ ǇŀǊƪƛƴƎ ŘŜǾŀƴǘ ƭΩŞŎƻƭŜ Ŝǎǘ Ŝƴ ƎŞƴŞǊŀƭ ŎƻƳǇƭŜǘ ƭŜǎ ƧƻǳǊǎ ŘΩŞŎƻƭŜΣ ƭŜǎ ǾƻƛǘǳǊŜǎ ǎƻƴǘ 

ŀƭƻǊǎ ƎŀǊŞŜǎ ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ƻǴ Ŝǘ ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ŎƻƳƳŜƴǘ ƭŜ ƭƻƴƎ Řǳ ǇŀǊƪƛƴƎΣ Ǝşƴŀƴǘ ƭŀ 

circulaǘƛƻƴ ŀƭƻǊǎ ǉǳΩƛƭ Ŝǎǘ ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘŜ ǎŜ ƎŀǊŜǊ ǎǳǊ ƭŀ ǇƭŀŎŜ ŘŜ ƭΩ9ƎƭƛǎŜ ƻǳ Řŀƴǎ ƭŀ ǊǳŜ ŘŜ 

la Beauge ΧΦ quelques mètres de marche Η Χ ŘŜǎ ǊŞŎƭŀƳŀǘƛƻƴǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ŀŘǊŜǎǎŞŜǎ Ł ƭŀ 

mairie car il est inadmissible de ne pas avoir de place Χ ǳƴ ŘǊƛǾŜ Řƻƛǘ-il être installé 

pour déposer les enfants ŘƛǊŜŎǘŜƳŜƴǘ ŘŜǾŀƴǘ ƭŀ ǇƻǊǘŜ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ? 

Au-delà du nécessaire respect de la loi, il serait simple que chacun y mette un peu du sien, par 

de petits gestes ou de petites attentions pour améliorer notre environnement et nous rendre 

la vie plus agréable. 

Dans la vie quotidienne, le civisme constitue un élément indispensable du "bien vivre 

ensemble". Il se fonde sur la reconnaissance et le respect de l'autre. Un effort de chacun 

contribuera à une amélioration certaine de la vie de tous. 

aŜǘǘǊŜ Ŝƴ ŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴΣ ǊŜǎǇŜŎǘŜǊ Ŝǘ ŞŘǳǉǳŜǊ ƴƻǎ ŜƴŦŀƴǘǎ Řŀƴǎ ƭΩŜǎǇǊƛǘ ŘŜ ŎŜǎ 

ǊŜŎƻƳƳŀƴŘŀǘƛƻƴǎΣ ŎΩŜǎǘ ŎƻƴǘǊƛōǳŜǊ Ł ŦŀƛǊŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎƻƳƳǳƴŜ ǳƴ ŜƴŘǊƻƛǘ ƻǴ ƛƭ Ŧŀƛǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘ 

bon vivre, mais surtout où il fera bon vivre longtemps ! 

 

Le Conseil Municipal. 
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CE QU½Il faut retenir  des derniers conseils 

municipaux  

Réunion  du 7 NOVEMBRE 2020 

 
TRANSFERT DES COMPETENCES DU PLU A LA COMMUNAUTE DE COMMUNES 

 
Monsieur le Maire expose que les communautés de communes, conformément à la loi ALUR, 
exercent de plein droit la compétence des PLU à compter du 1er janvier 2021, sauf si au moins 
нр҈ ŘŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎΣ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀƴǘ ŀǳ ƳƛƴƛƳǳƳ нл҈ ŘŜ ƭŀ ǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ǎΩȅ ƻǇǇƻǎŜƴǘΦ 
Après débat, le conseil municipal, affirme sa volonté de garder la maîtrise du PLU communal 
et de ses orientations, en conséquenceΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ ƛƭ Ŝǎǘ Ŧŀƛǘ ƻǇǇƻǎƛǘƛƻƴ Ł ŎŜ ǘǊŀƴǎŦŜǊǘΦ 
 
REPRISE DE VOIRIE DU LOTISSEMENT DU MADRAS 
 
Monsieur le Maire rappelle la décision du conseil municipal en date du 4 juin 2018, 
mentionnant la rétrocession des équipements communs du lotissement « les fours à chaux » 
Ł ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŘŜ .ƻǊŜǎǘ Ŝǘ ƭΩƛƴǘŞƎǊŀǘƛƻƴ ŘŜ омн ƳŝǘǊŜǎ ŘŜ ǾƻƛǊƛŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŘƻƳŀƛƴŜ ǇǳōƭƛŎ 
communal. 
tǊŞŀƭŀōƭŜƳŜƴǘ Ł ƭŀ ǎƛƎƴŀǘǳǊŜ ŘŞŦƛƴƛǘƛǾŜ ŘŜ ƭΩŀŎǘŜ ƴƻǘŀǊƛŞΣ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ǎƻǳƘŀƛǘŜ 
ǎΩŀǎǎǳǊŜǊ ǉǳŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ǇǊŜǎǘations, incombant au lotisseur, est achevé.                                       
Monsieur le Maire ǊŜƴŎƻƴǘǊŜǊŀ aƻƴǎƛŜǳǊ CǳŘŀƭƛ ŀŦƛƴ ŘΩŜƴ  ŦŀƛǊŜ ƭŜ ǇƻƛƴǘΦ                                                                     
Dans ƭΩƘȅǇƻǘƘŝǎŜ ŘΩǳƴ ŀŎŎƻǊŘΣ ƭŜ conseil municipal donne tout pouvoir à Monsieur le Maire 
pour signer tout document afférent à cette reprise. 
 
¢!·9 5Ω!a9b!D9a9b¢  
Le projet de lotissement au lieu-dit le « four à chaux » nécessitera une extension des réseaux 
ŘΩŜŀǳ Ŝǘ ŘΩŞƭŜŎǘǊƛŎƛǘŞΦ 5Ŝǎ ŘŜǾƛǎ ǎŜǊƻƴǘ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜƳŜƴǘ ǎƻƭƭƛŎƛǘŞǎΣ ǳƴŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ŏƻƴǎǳƭǘŀǘƛƻƴ 
ǇŜǊƳŜǘ ƴŞŀƴƳƻƛƴǎ ŘΩŜƴ ŜǎǘƛƳŜǊ ƭŜ ŎƻǶǘ ǇǊŞǾƛǎƛƻƴƴŜƭΦ 
!Ŧƛƴ ŘΩŀƴǘƛŎƛǇŜǊ Ŝǘ ŘΩŞǉǳƛƭƛōǊŜǊ ƭŜǎ ŦƛƴŀƴŎŜǎ ŎƻƳƳǳƴales, le conseil municipal décide 
ŘΩƛƴǎǘŀǳǊŜǊ ǳƴ ǘŀǳȄ ǎǇŞŎƛŦƛǉǳŜ ŘŜ ƭŀ ǘŀȄŜ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ƭŀ ȊƻƴŜ м!ǳƘ Ŝǘ ŘŜ ƭŜ ǇƻǊǘŜǊ Ł 
4%. Le taux de 3% demeure applicable aux autres zones. 
 
{¦.±9b¢Lhb !¦· w9{¢h{ 5¦ /s¦w 
 
Monsieur le Maire expose que  les circonstances sanitaires actuelles impactent 
financièrement de nombreux foyers. Au vu de cette situation, le conseil municipal décide 
ŘΩŀǘǘǊƛōǳŜǊ ǳƴŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ŘŜ плл ϵ ŀǳȄ ǊŜǎǘƻǎ Řǳ ŎǆǳǊΦ 
 
COMPTE DU REGROUPEMENT PEDAGOGIQUE 
 
Monsieur le Maire présente le compte aŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛŦ Řǳ wtL ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ нлмфκнлнлΦ 
[Ŝǎ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎ Ŧƻƴǘ ŀǇǇŀǊŀƞǘǊŜ ǳƴŜ ŘŞǇŜƴǎŜ ǘƻǘŀƭŜ ŘŜ фл фмс  ϵ Ŝǘ ǳƴŜ ǊŜŎŜǘǘŜ ŘŜ с лпф ϵ. 
Cette dépense, ŀǳ ǇǊƻǊŀǘŀ Řǳ ƴƻƳōǊŜ ŘΩŞƭŝǾŜǎ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ŎƻƳƳǳƴŜΣ Ŝǎǘ ǊŞǇŀǊǘƛŜ ŎƻƳƳŜ ǎǳƛǘ : 
Borest : 33 лфу ϵ κ Fontaine-Chaâlis Υ нр псл ϵ κ aƻƴǘƭƻƎƴƻƴ Υ нн лср ϵ κ aƻƴǘ-[Ω9vêque : п нпоϵ. 
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Ces comptes seront transmis aux Maires des communes du RPI pour validation et émission de 
titres. 
 
TRAVAUX 
 
[ŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎΩŜǎǘ ǊŞǳƴƛŜ ǇƻǳǊ ŞǘǳŘƛŜǊ ƭŜǎ devis concernant les 
projets de ralentisseurs rue du Pont de Corne et de voirie rue Elisabeth Roussel avec 
ŘŞǇƭŀŎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ŎŀƴŘŞƭŀōǊŜΦ 
 
Monsieur Bordereau présente la synthèse des devis proposés par les entreprises : de Koninck, 
Lesens, Ramery, Colas, Eurovia et Eiffage. 
Les entreprises de Koninck et Eiffage, ƴΩŀȅŀƴǘ ǊŞǇƻƴŘǳ ǉǳŜ ǎǳǊ ǳƴŜ ǇŀǊǘƛŜ Řǳ ŎŀƘƛŜǊ ŘŜǎ 
charges, ne sont pas retenues. 
[ΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ [ŜǎŜƴǎΣ ƴΩŜŦŦŜŎǘǳŀƴǘ ǉǳŜ ƭŀ ǇŀǊǘƛŜ ŞƭŜŎǘǊƛŎƛǘŞΣ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǊŜǘŜƴǳŜΦ 
 
Le conseil municipal, après débat et à ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ ǊŜǘƛŜƴǘ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ wŀƳŜǊȅΣ Ƴƻƛƴǎ ŘƛǎŀƴǘŜΣ 
ǇƻǳǊ ŜŦŦŜŎǘǳŜǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ ŎŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎΩŞƭŜǾŀƴǘ Ł пс тсо  ϵ TTC.  
Les entreprises Colas et Eurovia ont proposé leurs prestations à 58 усф ϵ Ŝǘ пс мтф ϵΦ 
[Ŝǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎƻƴǘ ǇǊƻƎǊŀƳƳŞǎ ǇƻǳǊ ƭŀ Ŧƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜΦ 
 
/h¦¢ 59 [Ω!.hbb9a9b¢ ¢9[9tIhbLv¦9 
 
Monsieur Longuet a consulté les différents opérateurs téléphoniques afin  de connaître leur 
meilleure proposition tarifaire. 
!ǇǊŝǎ ŎƻƳǇŀǊŀǘƛŦΣ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ŘŞŎƛŘŜ ŘŜ ǇƻǳǊǎǳƛǾǊŜ ƭΩŀōƻƴƴŜƳŜƴǘ ŀǾŜŎ ƭΩƻǇŞǊŀǘŜǳǊ 
orange  ǎǳǊ ǳƴŜ ƻŦŦǊŜ twh CL.w9Σ ƭŜ Ǝŀƛƴ Ŝǎǘ ŜǎǘƛƳŞ Ł уллϵ ŀƴƴǳŜƭƭŜƳŜƴǘΦ 
 
CEREMONIE DU 11 NOVEMBRE 
 
Eu égard à la conjoncture sanitaire, la cérémonie du 11 aura lieu uniquement en présence des 
conseillers municipaux et du Porte-drapeau. Une gerbe sera déposée au monument aux Morts 
ŀƛƴǎƛ ǉǳΩǳƴŜ ŎƻƳǇƻǎƛǘƛƻƴ ŦƭƻǊŀƭŜ ǎǳǊ ƭŀ ǘƻƳōŜ ŘŜ  aŀŘŜƳƻƛǎŜƭƭŜ  wƻǳǎǎŜl, donatrice au CCAS. 

 
PLAN VIGIPIRATE 

 
Afin de sécuriser les accès Ł ƭΩŞŎƻƭŜ ƳŀǘŜǊƴŜƭƭŜ, Monsieur le Maire présente un projet de 
ōŀǊǊƛŝǊŜǎ ŀƳƻǾƛōƭŜǎ ǇƻǎƛǘƛƻƴƴŞŜǎ ŘŜǾŀƴǘ ŎƘŀǉǳŜ ǇƻǊǘŀƛƭΦ  [Ŝ ŎƻǶǘ ǎΩŞƭŝǾŜ Ł млуо ϵΦ /Ŝǘ ŀŎƘŀǘ 
Ŝǎǘ ǾŀƭƛŘŞ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
 
INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 

 
- [Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ƻŦŦǊŜ ŘŜǎ ŀǊōǳǎǘŜǎ Ł ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ ŘŜǎ ƴŀƛǎǎŀƴŎŜǎ Ŝǘ ƳŀǊƛŀƎŜǎΦ 
- Présentation des nouvelles dispositions prises par la commission administrative du 

CCAS. 
- wŞŎŜǇǘƛƻƴ ŘŜǎ ƧŜǳȄ  ǇƻǳǊ ŜƴŦŀƴǘǎ Ł ƛƴǎǘŀƭƭŜǊ Ł ƭΩŀƛǊŜ ŘŜ ƧŜǳȄ Řǳ ǘŜƴƴƛǎΦ 
- Achŀǘ ŘΩǳƴ ŀǎǇƛǊŀǘŜǳǊ Ł ŦŜǳƛƭƭŜǎ ǇƻǳǊ ƭŀ ǾƻƛǊƛŜΣ ŎŜ ǘǊŀǾŀƛƭ ǎŜǊŀ ŜŦŦŜŎǘǳŞ Ŝƴ ōƛƴƾƳŜ ŀǾŜŎ 

Fontaine-Chaâlis. 
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- [Ŝ ŎƘǆǳǊ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ Ŝǎǘ Ŝƴ ŎƻǳǊǎ ŘŜ ǊŞŦŜŎǘƛƻƴΦ 
- [Ŝ ƭƻƎŜƳŜƴǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭ Ŝǎǘ ǊŜƳƛǎ Ł ƭŀ ƭƻŎŀǘƛƻƴ ŀǇǊŝǎ ǘǊŀǾŀǳȄΣ ƭŜ ƭƻȅŜǊ Ŝǎǘ ŦƛȄŞ Ł морлϵ 
- Sinistre sur la paǊǘƛŜ {¦5 ŘŜ ƭŀ ǘƻƛǘǳǊŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜΣ ŘŜǎ ŘŜǾƛǎ ŘŜ ǊŞŦŜŎǘƛƻƴ  ǎƻƴǘ Ŝƴ ŎƻǳǊǎΦ 
- {ǳǇǇǊŜǎǎƛƻƴ ŘΩǳƴ ƳǳǊŜǘ Řŀƴǎ ƭŜ ƧŀǊŘƛƴ Řǳ logement communal, samedi 14/11, par des 

conseillers municipaux. 
 
 
 

Réunion  du 7 DECEMBRE 2020  

 

Monsieur le Maire ouvre la séance en remerciant Messieurs Gage et Marechal pour leur 

venue au conseil municipal de ce soir afin de présenter la Communauté de Communes Senlis 

Sud Oise (C.C.S.S.O). 

Lƭ ǊŜƳŜǊŎƛŜ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ƭŀ /Φ/Φ{Φ{ΦhΦ ǇƻǳǊ ƭΩŞŘƛǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ƎŀȊŜǘǘŜ ǉǳƛ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŜ ǳƴŜ 

économie substantielle pour notre commune. 

 
PRESENTATION DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES SENLIS SUD OISE (C.C.S.S.O) 

Le nouveau Président de la C.C.S.S.O, Guillaume Maréchal a pris ses fonctions mi-juillet et est 

épaulé par Monsieur Hubert Gage, le directeur général des services.  

Il accompagne le Président dans la gestion quotidienne et opérationnelle des services. 

Il est rappelé que la C.C.S.S.O. est née de la fusion des communautés de communes des Trois 

CƻǊşǘǎ Ŝǘ /ǆǳǊ {ǳŘ hƛǎŜ ƭŜ м ŜǊ ƧŀƴǾƛŜǊ нлмтΦ 9ƭƭŜ ǊŜƎǊƻǳǇe 17 communes, une population de 

25 938 habitants sur une superficie de 203, 42 km².  

La C.C.S.S.O dispose de compétences obligatoires comme la collecte et le traitement des 

ŘŞŎƘŜǘǎ ǾŜǊǘǎ Ƴŀƛǎ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŎƻƳǇŞǘŜƴŎŜǎ ŦŀŎǳƭǘŀǘƛǾŜǎ ŎƻƳƳŜ ǇƻǳǊ ƭΩŀŎǘƛƻƴ ǎƻŎƛale 

ŘΩƛƴǘŞǊşǘ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŀƛǊŜ Ǿƛŀ ƭŀ ƘŀƭǘŜ-ƎŀǊŘŜǊƛŜ ƛǘƛƴŞǊŀƴǘŜ ƭŜǎ ǇΩǘƛǘǎ ŎǆǳǊǎ ƻǳ ŜƴŎƻǊŜ ƭŜ wŜƭŀƛǎ 

Assistantes Maternelles (R.A.M.). Des compétences facultatives sont également mises en 

place comme par exemple le très haut débit avec la fibre. 

Les instances délibérantes sont le conseil communautaire et le bureau communautaire. 

Le conseil communautaire est composé de 44 élus communautaires issus des conseils 

municipaux des 17 communes membres. Il désigne le Président et les Vice-Présidents, vote le 

budget de la collectivité et décide des politiques publiques du territoire. 

Le bureau communautaire est composé du Président et des 9 Vice-Présidents. Il peut sur 

délégation du conseil communautaire prendre des décisions dans des domaines stratégiques. 

Chaque Vice-PǊŞǎƛŘŜƴǘ Ŝǎǘ Ŝƴ ŎƘŀǊƎŜ ŘŜ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ όCƛƴŀƴŎŜǎΣ ǘƻǳǊƛǎƳŜ ŜǘŎ ΧύΦ 

En plus de ces deux organes la C.C.S.S.O. a mis en place la conférence des maires qui consiste 

au regroupement des maires des 17 communes membres. Un maire = une voix. 
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Les maires donnent leurs avis sur les sujets structurants pour le territoire ou impactant les 

ŎƻƳǇŞǘŜƴŎŜǎ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜǎΦ /Ŝƭŀ ǇŜǊƳŜǘ ŘΩƘŀǊƳƻƴƛǎŜǊ Ŝǘ ŘŜ ŎƻƻǊŘƻƴƴŜǊ ƭŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ 

ŎƻƳƳǳƴŀƭŜǎ Ŝǘ ƛƴǘŜǊŎƻƳƳǳƴŀƭŜǎ Ł ƭΩŞŎƘŜƭƭŜ Řǳ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜΦ 9ƴŦƛƴΣ ŎŜƭŀ ŦŀǾƻǊƛǎŜ ƭŜǎ ŞŎƘŀƴƎŜǎ ǎǳǊ 

des problématiques communales partagées par les élus. 

16 professionnels de la C.C.S.S.O. sont au service des élus sous la responsabilité de Monsieur 

Gage. 

La communauté de communes a trois budgets différents : un budget principal, un budget 

redevance des ƻǊŘǳǊŜǎ ƳŞƴŀƎŝǊŜǎ Ŝǘ ǳƴ ōǳŘƎŜǘ ǇǳōƭƛŎ ŘΩŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ ƴƻƴ ŎƻƭƭŜŎǘƛŦ ǉǳƛ 

ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƴǘ ǎǳǊ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ǇǊƛƴŎƛǇŜǎ ǉǳΩǳƴ ōǳŘƎŜǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭ όŘŜǳȄ ǎŜŎǘƛƻƴǎ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ Ŝƴ 

investissement et fonctionnement). 

La C.C.S.S.O. prend à sa charge le F.P.I.C., ce fonds qui permet aux communes les plus riches 

de financer les communes les plus pauvres. 

 
RETROCESSION DE VOIRIE ET CONVENTION AVEC LE LOTISSEMENT DU FOUR A CHAUX 

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux que le lotissement du haras du Madras 

« le Four à Chaux » Ŝǎǘ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǎǘŀƴǘ ǳƴŜ ǾƻƛŜ ǇǊƛǾŞŜ Ŝǘ ǉǳΩƛƭ Ǿŀ şǘǊŜ ǊŞǘǊƻŎŞŘŞ Ł ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ 

si certaines conditions sont réunies : 

-Le lotisseur doit réaliser une haie végétale extérieure autour des terrains jouxtant le chemin 

du Bas et la Rue Elisabeth Roussel. 

-¦ƴŜ ƘŀƛŜ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ ŎŜǎ ǘŜǊǊŀƛƴǎ Řƻƛǘ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ şǘǊŜ ǇƭŀƴǘŞŜΦ 

Monsieur le Maire propose aux conseillers municipaux de réaliser une convention entre les 

ǊƛǾŜǊŀƛƴǎΣ ƭŜ ƭƻǘƛǎǎŜǳǊ Ŝǘ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŀŦƛƴ ǉǳŜ ƭŜǎ ƘŀƛŜǎ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ Ŝǘ Ł ƭΩŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜǎ 

propriétés soient entretenues par les administrés. 

[Ŝǎ ŎƻƴǎŜƛƭƭŜǊǎ ƳǳƴƛŎƛǇŀǳȄ ǎΩŜȄǇǊƛƳŜƴǘ ǾƛǾŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭŜ ǎǳƧŜǘ Ŝǘ ŎŜǊǘŀƛƴǎ ǇŜƴǎŜƴǘ ǉǳΩƛƭ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ 

envisageablŜ ŘŜ ŘŜƳŀƴŘŜǊ ŀǳȄ Ƙŀōƛǘŀƴǘǎ ŘΩŜƴǘǊŜǘŜƴƛǊ ǳƴŜ ƘŀƛŜ ǎǳǊ ǳƴ ŜǎǇŀŎŜ ǇǳōƭƛŎΦ 

Monsieur le Maire reverra cette convention en collaboration avec Monsieur Carpentier et les 

différentes personnes concernées. 

 
¢hL¢¦w9 59 [Ω9D[L{9 {!Lb¢ a!w¢Lb 

Une violente tempête a eǳ ƭƛŜǳ ŀǳ Ƴƻƛǎ ŘŜ Ƨǳƛƴ ŘŜǊƴƛŜǊ Ŝǘ ƭŀ ǘƻƛǘǳǊŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ŘŜǎ 

trous conséquents. 

aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ Ŧŀƛǘ ŎƛǊŎǳƭŜǊ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ǇƘƻǘƻǎ ŘŜ ƭΩŞŘƛŦƛŎŜ ƻǴ ƭΩƻƴ ŘƛǎǘƛƴƎǳŜ ŦŀŎƛƭŜƳŜƴǘ ƭŜǎ 

réparations nécessaires. 

5ŜǳȄ ŘŜǾƛǎ ŘŜ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ [ŜƎǊŀƴŘΣ ǉǳƛ Ŏƻƴƴŀƞǘ ǇŀǊŦŀƛǘŜƳŜƴǘ ƭΩŞƎƭƛǎŜ Ŝǘ Řƻƴǘ ƭŜǎ ǇǊƛȄ ǎƻƴǘ ƭŜǎ 

plus compétitifs par rapport aux couvreurs consultés sont présentés au conseil municipal :  

-un premier devis de 5824.56 euros TTC pour les réparations, 
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-un second devis de 2472.12 euros TTC avec un travail de démoussage, indispensable sur les 

pans de la face nord. 

Après en avoir délibéré, les conseillers municipaux acceptent les devis. 

aƻƴǎƛŜǳǊ {ƛŎŀǊŘ ǇǊŞŎƛǎŜ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ǉǳΩƛƭ ǎΩŜǎǘ ǊŀǇǇǊƻŎƘŞ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŀǎǎǳǊŀƴŎŜ Ŝǘ ǳƴŜ ǾƛǎƛǘŜ ŘŜ 

ƭΩŜȄǇŜǊǘ Ŝǎǘ ǇǊŞǾǳŜ Ŝƴ ǎemaine 50. 

 
POINTS TRAVAUX 

Monsieur le Maire rappelle que des travaux de voirie sont en cours rue Elisabeth Roussel pour 

un élargissement de la chaussée et la création de places de parking.  

Ils se poursuivent ensuite rue Pidoré et rue du Pont de Corne. 

MoƴǎƛŜǳǊ 5ǳŎƘŜǎƴŜ ǊŜǾƛŜƴǘ ǎǳǊ ǳƴ ǊŀǇǇƻǊǘ Şǘŀōƭƛ ǇŀǊ ƭŜ {9сл ǎǳǊ ƭΩŞǘŀǘ ŘŜ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ ŎŀǊ 

ŎŜǊǘŀƛƴǎ ǎŜŎǘŜǳǊǎ ǎƻƴǘ ŎƻƴǎƛŘŞǊŞǎ ŎƻƳƳŜ ŘŀƴƎŜǊŜǳȄΦ [Ŝ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŀǘŜǳǊ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ Ŝǎǘ ƘƻǊǎ 

norme et a encore un système de bobine qui ne prend pas en compte les hŜǳǊŜǎ ŘΩƘƛǾŜǊ Ŝǘ 

ŘΩŞǘŞΦ [Ŝǎ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŀǘŜǳǊǎ ǊǳŜ tƛŘƻǊŞ Ŝǘ ǇƭŀŎŜ Řǳ ¢ƛǎŀǊŘ ǎƻƴǘ ŀǳȄ ƴƻǊƳŜǎΦ 

Le SE60 ayant transmis un devis de 4549, 35 euros TTC, le conseil municipal autorise monsieur 

le maire à engager cette dépense. 

¦ƴŜ ƳŜƛƭƭŜǳǊŜ ƎŜǎǘƛƻƴ ŘŜ ƴƻǎ ǘŜƳǇǎ ŘΩéclairage doit être revue. 

aƻƴǎƛŜǳǊ .ƻǊŘŜǊŜŀǳ ŘŜƳŀƴŘŜ ǎΩƛƭ Ŝǎǘ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜ ǉǳŜ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ƭŀƳǇŀŘŀƛǊŜǎ ǎƻƛŜƴǘ Ŝƴ 

ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ǘƻǳǘŜ ƭŀ ƴǳƛǘΦ Lƭ Ŝǎǘ ƛƳǇƻǎǎƛōƭŜ ŘŜ ǎŞŎǳǊƛǎŜǊ ƭΩŀƭƭǳƳŀƎŜ ŀŎǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘΦ 

¦ƴŜ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴ ǎǳǊ ƭŀ ƳƻŘƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ ǇƻǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ [95 Ŝǎǘ Ŝƴ ŎƻǳǊǎΣ 

surtout quand on sait que notre éclairage est vieillissant et que le retour sur investissement 

peut être compris entre trois ans et demi et quatre ans. Les horloges mécaniques seront 

remplacées par des horloges astrologiques. 

 
SITUATION DES FESTIVITES 

Madame Didier remercie Monsieur Cornet, le secrétaire de Mairie pour la 

ŎƻƴŦŜŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ōƻƞǘŜ ŀǳȄ ƭŜǘǘǊŜǎ Řǳ tŝǊŜ bƻšƭΦ ¦ƴŜ ǉǳƛƴȊŀƛƴŜ ŘΩŜƴŦŀƴǘǎ ƻƴǘ 

formulés leurs souhaits par courrier et il nous certifie une réponse à chacun 

ŘΩŜǳȄΦ 

La commune accueillera dimanche 13 décembre le Père Noël et les enfants 

borestois de moins de 10 ans.  

 

LΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩ!ΦtΦ9ΦaΦ ŀ ǾŜƴŘǳ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ тл ǎŀǇƛƴǎ Ŝǘ Ǉƭǳǎ ŘŜ мрлл 

euros de chocolats. Les bénéfices serviront à faire vivre le périscolaire et la 

cantine de Borest. 
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/ƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŜ /ŜƴǘǊŜ /ƻƳƳǳƴŀƭ ŘΩ!Ŏǘƛƻƴ {ƻŎƛŀƭŜ пн Ŏƻƭƛǎ ŦŜǎǘƛŦǎ ǎŜǊƻƴǘ ƻŦŦŜǊǘǎ ŀǳȄ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ 

de plus de 65 ans. 

[ŀ ŎŞǊŞƳƻƴƛŜ ŘŜǎ ǾǆǳȄ ƴΩŀǳǊŀ Ǉŀǎ ƭƛŜǳ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ Ŝǘ ƴƻǳǎ ǾŜǊǊƻƴǎ ǎŜƭƻƴ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ la 

covid_19 quelles manifestations seront envisageables ou non. 

 
INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 

-Monsieur le Maire propose aux conseillers municipaux de changer le copieur multifonctions 

actuel pour un copieur multifonctions couleur car il sollicite fréquemment Madame Pascal qui 

a la gentillesse de bien vouloir imprimer certains documents dans la seconde collectivité où 

elle exerce.  

[ΩŀǇǇŀǊŜƛƭ ŀŎǘǳŜƭ ǎŜǊŀ ŘŞǇƭŀŎŞ Ł ƭΩŞŎƻƭŜΣ ŎŜƭǳƛ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ Şǘŀƴǘ ōƛŜƴ ǘǊƻǇ ǾŞǘǳǎǘŜΦ 

Le coût par trimestre est de 364 euros pour les deux copieurs (au lieu de 185 euros à ce jour). 

[Ŝǎ ŎƻƴǎŜƛƭƭŜǊǎ ƳǳƴƛŎƛǇŀǳȄ ȅ ǎƻƴǘ ŦŀǾƻǊŀōƭŜǎ Ƴŀƛǎ ƭΩƻǇǘƛƻƴ ŘΩŀƎǊŀŦŀƎŜ ŘŜǾǊŀ şǘǊŜ ƳǶǊŜƳŜƴǘ 

réfléchie. 

-aƳŜ [ŀŎŀȊŜ ƛƴŦƻǊƳŜ ǉǳΩǳƴ ŎƘŀƭŜǘ ŘŜ ƴƻšƭ Ŝǎǘ ƛƴǎǘŀƭƭŞ ŘŜǾŀƴǘ ǎƻƴ ƛƴǎǘƛǘǳǘ ŘŜ ōŜŀǳǘŞ Ŝǘ ǉǳŜ 

des professionnels se relaieront tout le mois de décembre pour proposer divers produits. 

 

Réunion  du 1er  FEVRIER 2021 

 

ACCUEIL DU COMMANDANT DE LA BRIGADE DE GENDARMERIE DE NANTEUIL LE HAUDOUIN 

Le conseil municipal accueille le lieutenant Guibert, commandant de la brigade de 

gendarmerie de Nanteuil le Haudouin et le sergent-chef Legrand, gendarme référent pour la 

commune de Borest. 

Le lieutenant Guibert présente la brigade et le fonctionnement mis en place. Cette brigade 

regroupe 19 communes, totalisant 19 400 habitants, elle est placée sous le commandant de 

la brigade de Senlis à laquelle elle rend compte. Elle a réalisé 1016 interventions en 2019 et 

1105 en 2020. 

Pour la commune de Borest, les statistiques suivantes sont communiquées : 

2019 2020 

Atteintes à ƭΩƛƴǘŞƎǊƛǘŞ ǇƘȅǎƛǉǳŜ 1 2 

Atteintes aux biens 3 2 

Cambriolages 2 1 
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Lƭ Ŝǎǘ ǊŀǇǇŜƭŞ ƭΩƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ Řǳ ŘƛǎǇƻǎƛǘƛŦ alerte citoyens (ancienne dénomination : voisins 

vigilants), une réunion de formation du nouveau groupe sera prochainement organisée. 

 
ECLAIRAGE PUBLIC  

Monsieur le Maire présente des statistiques nationales relatives à la consommation 

ŘΩŞƭŜŎǘǊƛŎƛǘŞ Ŝƴ ƳŀǘƛŝǊŜ ŘΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎΦ Lƭ ǎΩŀǾŝǊŜ ǉǳŜ ƭŀ ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴ ŘŜ .ƻǊŜǎǘ Ŝǎǘ 

sensiblement supérieure à la moyenne. 

Afin de remédier à cette situation le conseil municipal envisaƎŜ ŘΩŞǉǳƛǇŜǊ Ŝƴ ƭŀƳǇŜ Ł [95{ 

ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ƭŀƳǇŀŘŀƛǊŜǎ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΣ ǎƻƛǘ уп Ǉƻƛƴǘǎ ƭǳƳƛƴŜǳȄΣ ƭŀ ǊǳŜ Řǳ tƻƴǘ ŘŜ /ƻǊƴŜ 

en est déjà pourvue. 

¦ƴ ŘŜǾƛǎ ǇǊƻǇƻǎŞ ǇŀǊ ƭŜ ǎȅƴŘƛŎŀǘ ŘΩŞƭŜŎǘǊƛŎƛǘŞ ŘŜ ƭΩhƛǎŜ ŞǾŀƭǳŜ ŎŜǘǘŜ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴ Ł су нлл ϵ ¢¢/Σ 

une subvention de 31 лто ϵ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ƻōǘŜƴǳŜΦ !ǇǊŝǎ ǊŞŎǳǇŞǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ¢±!Σ ƭŜ ǊŜǎǘŜ Ł ŎƘŀǊƎŜ 

communal sera de 26 птл ϵΦ 

Le retour sur investissement est estimé à 5 ans environ. 

[ŀ ŎƻǳǇǳǊŜ ŘŜ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ ŜƴǘǊŜ нпƘ Ŝǘ рƘ Ŝǎǘ ŞǾƻǉǳŞŜΣ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ƴΩȅ Ŝǎǘ Ǉŀǎ 

favorable, par 7 voix contre et 3 pour. 

Des questions techniques demeurent incertaines : 

- Possibilité de détection de présence 

- tƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ōŀƛǎǎŜ ŘŜ ƭΩƛƴǘŜƴǎƛǘŞΣ ƘƻǊǎ ǇǊƻƎǊŀƳƳŀǘƛƻƴ ŘΩǳǎƛƴŜ 

- Compatibilité avec la rue du Pont de Corne 

Afin ŘΩƻōǘŜƴƛǊ ŘŀǾŀƴǘŀƎŜ ŘŜ ǊŜƴǎŜƛƎƴŜƳŜƴǘǎ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜǎ Ŝǘ ŦƛƴŀƴŎƛŜǊǎ ǳƴŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜ {9 

60 sera prochainement organisée. 

 
TERRAIN MULTISPORTS 

Conformément à son engagement lors de la campagne électorale, le conseil municipal étudie 

ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǘŜǊǊŀƛƴ ƳǳƭǘƛǎǇƻǊǘǎΦ ¦ƴ ǎƻƴŘŀƎŜ ŀ ŞǘŞ ŀŘǊŜǎǎŞ Ł ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŞǎ 

ŀŦƛƴ ŘΩŜƴ ǊŜŎǳŜƛƭƭƛǊ ƭΩŀǾƛǎΦ [Ŝǎ ǊŞǇƻƴǎŜǎ ǊŜœǳŜǎ ŀǳ мer février montrent une approbation à 84%. 

Les points suivants restent à définir : 

- [Ŝ ƭƛŜǳ ŘΩƛƳǇƭŀƴǘŀǘƛƻƴ 

- La superficie 

- Le coût du projet et de la maintenance. 

[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ ŀǇǇǊƻǳǾŜ ŎŜ ǇǊƻƧŜǘ Ŝǘ ŀǳǘƻǊƛǎŜ aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ Ŝǘ 

aŀŘŀƳŜ 5ƛŘƛŜǊ Ł ŎƻƴǘƛƴǳŜǊ ƭΩŞǘǳŘŜ ŘŜ ŦŀƛǎŀōƛƭƛǘŞΣ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ǎƻƴ ƛƴǎŎǊƛǇǘƛƻƴ ŀǳ budget 

prévisionnel 2021. 
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/9b¢w![9 5Ω!/I!¢ !±9/ [! /haa¦b!¦¢9 DE COMMUNES 

! ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ŀǇǇǊƻǳǾŜ ƭŀ Ŏƻƴǎǘƛǘǳǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƎǊƻǳǇŜƳŜƴǘ ŘŜ ŎƻƳƳŀƴŘŜǎ 

entre la communauté de communes et ses communes membres, et autorise Monsieur le 

Maire à signer la convention y afférent. 

 
EAU ET ASSAINISSEMENT 

Messieurs {ƛŎŀǊŘ Ŝǘ .ƛŀƴŎƘƛƴƛ ƻƴǘ ŀǎǎƛǎǘŞ Ł ǳƴŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ǊŜƭŀǘƛǾŜ ŀǳ ǇǊƻƧŜǘ ŘΩŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ 

collectif sur les communes de Borest, Fontaine-Chaâlis et Montlognon, en présence de 

ƭΩ!ƎŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩŜŀǳΣ ŘŜ ƭΩ!5¢h Ŝǘ ŘŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ŘŜ ƭΩŞǘŀǘΦ  

Au cours de cette réunion, il a été précisé que la commune de Borest présentait un faible taux 

ŘŜ Ǉƻƭƭǳǘƛƻƴ Ŝǘ ǉǳŜ ƭΩŀƎŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩŜŀǳ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ Ŝƴ ƳŜǎǳǊŜ ŘŜ ŦƛƴŀƴŎŜǊ ŎŜ ǇǊƻƧŜǘΦ 

Une nouvelle étude de faisabilité a été proposée. 

9ǳ ŞƎŀǊŘ Ł ŎŜǘǘŜ ǊŜǎǘǊƛŎǘƛƻƴ Řǳ ǎŜŎǘŜǳǊ ŘΩŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ Ŏƻllectif, concernant plus 

particulièrement les communes de Fontaine-Chaâlis et Montlognon, Monsieur le Maire a 

précisé ne pas prendre part au financement de cette nouvelle étude. 

 
PISTES CYCLABLES 

Monsieur Duchesne présente le projet de pistes cyclables entre Senlis et Chantilly, proposé 

ǇŀǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŞ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴŜǎΦ [ΩŜƴǎŜƳōƭŜ Ŝǎǘ ŎƘƛŦŦǊŞ Ł у Ƴƛƭƭƛƻƴǎ ŘΩ9ǳǊƻǎΣ Řƻƴǘ сΣр 

millions de subventions. Les conseillers municipaux souhaitent que le projet entre Borest et 

{Ŝƴƭƛǎ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ǳƴ ǊŞŜƭ ƛƴǘŞǊşǘ Ŝǘ ǉǳŜ ƭΩŀǎǇŜŎt sécuritaire soit étudié, le coût est estimé à 

800 лллϵΦ 

 
INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 

 

-La commission des travaux se réunira prochainement afin de traiter le dossier des 

parkings« ǇƭŀŎŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ » et entamer une réflexion sur la création ŘΩǳƴ ƭƻŎŀƭ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜΦ 

-[Ŝ ōŀƛƭ ŘŜ ƭΩŞǘŀƴƎ Ŝǎǘ Ŝƴ ŎƻǳǊǎ ŘŜ ǊŜƴƻǳǾŜƭƭŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ŘǳǊŞŜ de 3 années et un loyer 

annuel de 1 нлл ϵΦ [ŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘŜ ƭƻŎŀǘŀƛǊŜ Ŝǎǘ Ŝƴ ŎƻǳǊǎΣ ǳƴŜ ǇǳōƭƛŎŀǘƛƻƴ ŀ ŞǘŞ affichée à cet 

effet. 

-Monsieur Sicard fait part de remerciements concernant les colis de Noël, la création des 

parkings rue Elisabeth Roussel et les interventions lors des épisodes neigeux. 

-Le logement communal est reloué à compter du 6 février, le loyer mensuel est fixé à 1 нрлϵΦ 

-aŀŘŀƳŜ 5ƛŘƛŜǊ Ŝǎǘ ŎƘŀǊƎŞŜ ŘŜ ƭΩŀŎƘat de nouvelles guirlandes de voirie, le budget attribué 

est de 2 ллл ϵΦ 
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-aƻƴǎƛŜǳǊ 5Ŝ CǊŜƛǘŀǎ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ƭŜ ŘŜǾƛǎ ŘŜ Ǉƭŀƴǘŀǘƛƻƴǎ ŘΩŀǊōǊŜǎ ŎƻƴǎŞŎǳǘƛŦ ŀǳ Ǉƭŀƴ ζ 1 million 

ŘΩŀǊōǊŜǎ » initié par le conseil régional.  Neuf arbres seront plantés : derrière le cimetière, le 

ƭƻƴƎ ŘŜ ƭŀ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀƭŜ оол Ŝǘ ŀǳ ǘŜƴƴƛǎΦ  [Ŝ ŎƻǶǘ Ŝǎǘ ŘŜ уфф ϵ ¢¢/Σ ƭŀ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ 

ǊŞŎǳǇŞǊŀōƭŜ ǎŜǊŀ ŘŜ орл ϵΦ 

-Monsieur Longuet évoque la dangerosité, due à des vitesses excessives de véhicules, chemin 

des Buttes. Après débat, le conseil municiǇŀƭ ŘŞŎƛŘŜ ŘΩƛƴǎǘŀƭƭŜǊ н ǇŀƴƴŜŀǳȄ {¢htΣ ŀǾŀƴǘ ƭŜ 

ǘŜƴƴƛǎ Ŝƴ ŀǊǊƛǾŀƴǘ ŘŜ ƭŀ 5оолΣ ŀƛƴǎƛ ǉǳΩŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ ƭŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ Řǳ ƭƻǘƛǎǎŜƳŜƴǘ 

en sortant de Borest. Monsieur le Maire prendra un arrêté en ce sens au titre de son pouvoir 

ŘŜ ǇƻƭƛŎŜ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŀƳŞnagement sécuritaire de la voirie communale. 

-La commission des finances se réunira le mardi 23 février à 16 heures afin de définir les 

orientations budgétaires 2021. 

-aŜǎǎƛŜǳǊǎ .ƛŀƴŎƘƛƴƛ Ŝǘ 5Ŝ CǊŜƛǘŀǎ ǊŜǎǘŀǳǊŜǊƻƴǘ ƭΩŀƴŎƛŜƴƴŜ ǊŜƳƻǊǉǳŜ ŎƻǳǊŀƴǘ ŦŞǾǊƛŜǊκƳŀǊǎΣ 

elle sera destinée au stockage et au transport de la tente communale. 

 

 

Réunion  du 12 AVRIL 2021  

 
COMPTE ADMINISTRATIF ET COMPTE DE GESTION 2020 
 
[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ ŀǇǊŝǎ ǎΩşǘǊŜ Ŧŀƛǘ ǇǊŞǎŜƴǘŜǊ ƭŜ ŎƻƳǇǘŜ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛŦ нлнл ŘǊŜǎǎŞ ǇŀǊ 
Monsieur Bruno Sicard, Maire et le compte de gestion 2020 dressé par Monsieur Arnaud 
Penet, Trésorier : 
 

- Constate Υ мκ ƭΩŜȄŎŞŘŜƴǘ ŘŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ нлнл ŘŜ моу нмт ϵ фо ; 
      нκ ƭΩŜȄŎŞŘŜƴǘ ŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ нлнл ŘŜ но фто ϵмм ; 
      3/ la concordance des écritures de ces deux comptes ; 
      4/ la nécessité de prélever la somme de 26 нтт ϵ ŘΩŜȄŎŞŘŜƴǘ нлнл ŘŜ     
          ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ŀŦƛƴ ŘΩŀƭƛƳŜƴǘŜǊ ƭŜ ŎƻƳǇǘŜ млсу ŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ нлнм  
          pour financer les restes à réaliser 2020. 

 
- !ǇǇǊƻǳǾŜ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘé ces deux comptes. 

 
 
TAXES DIRECTES LOCALES 2021  
 
Le conseil municipal, ŀǇǊŝǎ ǎΩşǘǊŜ Ŧŀƛǘ ǇǊŞǎŜƴǘŜǊ ƭŜǎ ǊŜǎǎƻǳǊŎŜǎ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜǎ Ł ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Řǳ 
budget 2021, décide, à ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ de majorer de 1.5% le taux des taxes foncières sur le bâti 
et le non bâti. 
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BUDGET PRIMITIF 2021 
 
[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ ŀǇǊŝǎ ǎΩşǘǊŜ Ŧŀƛǘ ǇǊŞǎŜƴǘŜǊ ƭŜ ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ ōǳŘƎŜǘ ǇǊƛƳƛǘƛŦ нлнм Ŝǘ ƭŜǎ 
écritures nécessaires à sa réalisation ŀǇǇǊƻǳǾŜ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ŎŜ ōǳŘƎŜǘ ƭŜǉǳŜƭ ǎΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ Ŝƴ 
recettes et en dépenses à : 

 
-380 мфп ϵ ǇƻǳǊ ƭŀ ǎŜŎǘƛƻƴ ŘŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ Ŝǘ 
-185 трл ϵ ǇƻǳǊ ƭŀ ǎŜŎǘƛƻƴ ŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘΦ 
 

RESTE A REALISER 
 
Le conseil municipal prend acte du reste à réaliser 2020, ŘΩǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ рл нрл ϵΣ ǊŜƭŀǘƛŦ Ł 
des opérations de  voirie communale. 
[ΩŜȄŎŞŘŜƴǘ ŘΩinvestissement 2020 ne permettant pas ce financement, le conseil municipal 
ŘŞŎƛŘŜ ŘΩŀŦŦŜŎǘŜǊ ƭŀ ǎƻƳƳŜ ŘŜ нс нтт ϵ ŘΩŜȄŎŞŘŜƴǘ ŘŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ нлнл Ŝƴ ǊŜŎŜǘǘŜ 
ŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ 2021, par émission de titre au compte 1068. 
 
COMPETENCE ORGANISATION DES MOBILITES  
 
Monsieur le Maire  présente le projet de reprise de la compétence organisation des mobilités 
par la Communauté de Communes Senlis Sud Oise (C.C.S.S.O.), après débat et considérant que 
ŎŜ ǇǊƻƧŜǘ ƴŜ ǇǊŞǎŜƴǘŜ Ǉŀǎ ŘΩƛƴǘŞǊşǘ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŀƛǊŜΣ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ ǾƻǘŜ 
contre la reprise de cette compétence. 
 
h//¦t!¢Lhb 59 [Ω9D[L{9 {!Lb¢ a!w¢Lb 
 
[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ǊŜƴƻǳǾŜƭƭŜΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ, ƭŀ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ŘΩƻŎŎǳǇŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ ƭƻǊǎ ŘŜ 
ƳŀǊƛŀƎŜǎ Ŝǘ ŦƛȄŜ Ł мтл ϵ  ƭŜ ŦƻǊŦŀƛǘ ŘΩƻŎŎǳǇŀǘƛƻƴΦ  
 
DENEIGEMENT 
 
Le conseil municipal reconduit la convention de déneigement du territoire communal  avec la 
ǎƻŎƛŞǘŞ Řǳ tǊƛŜǳǊŞ {ŀƛƴǘ DŜƴŜǾƛŝǾŜΦ [ΩŜƴǎŜƳōƭŜ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ǊŜƳŜǊŎƛŜ aƻƴǎƛŜǳǊ 5Ŝ CǊŜƛǘŀǎ ǉǳƛ 
a effectué bénévolement ce déneigement. 
 
ETANG COMMUNAL  
 
aƻƴǎƛŜǳǊ {ƛŎŀǊŘ ƛƴŦƻǊƳŜ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ŘŜ ƭŀ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜ ƭƻŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞǘŀƴƎ ŎƻƳƳǳƴŀƭ 
pour une durée de 3 aƴǎ Ŝǘ  ǳƴ ƭƻȅŜǊ ŀƴƴǳŜƭ ŘŜ мнллϵ, soit une majoration de 10 %. 
!Ŧƛƴ ŘŜ ƳŀƛƴǘŜƴƛǊ ƭŜǎ ƭƛŜǳȄ Ŝƴ ǇŀǊŦŀƛǘ ŞǘŀǘΣ ǳƴŜ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ŘΩƻŎŎǳǇŀǘƛƻƴ ǇǊŞŎƛǎŀƴǘ ƭŜǎ 
obligations du locataire  sera signée avec le bailleur.  
 
ELECTIONS REGIONALES ET DEPARTEMENTALES 
 
Au vu de la situation sanitaire actuelle et la double élection du mois de juin 2021, le conseil 
municipal sollicite, auprès de Monsieur le Préfet, ƭŀ ǇǊƛǎŜ ŘΩǳƴ ŀǊǊşǘŞ ǘǊŀƴǎŦŞǊŀƴǘ ƭŜ ōǳǊŜŀǳ ŘŜ 
vote actuel (mairieύ Ł ƭΩŞŎƻƭŜ ƳŀǘŜǊƴŜƭƭŜΦ 
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{¦.±9b¢Lhb th¦w [Ω!D9b¢ ¢9wwL¢hwL![ {t9/L![L{9 59{ 9/h[9{ a!¢9wb9[[9{  
 
Le conseil municipal sollicite auprès de Monsieur le Président du conseil départemental une 
subvention la plus élevée possible, afin de favoriser la préscolarisation en zone rurale. 
 
{¸b5L/!¢ 5Ω9[9/¢wL/L¢9 59 [ΩhL{9 
 
Le conseil municipal confirme son adhésion au SE 60 et en approuve les statuts modifiés par 
ƭΩŀŘƘŞǎƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŞ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ¢ƘŜƛƭƭƻƛǎŜΦ 
 
TRAVAUX 
 
-Messieurs Bordereau et Longuet font remarquer que  le mur réalisé rue Elisabeth Roussel 
présente un aspect esthétique peu satisfaisant. 
-Lors de travaux, chez un administré, rue Elisabeth Roussel, un surplus de ciment a été 
ǊŞǇŀƴŘǳ ǎǳǊ ƭŀ ǾƻƛǊƛŜ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ ƭŀƛǎǎŀƴǘ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳǎŜǎ ǘǊŀŎŜǎ ƭŀƛǘŜǳǎŜǎ ǎǳǊ ƭΩŜƴǊƻōŞ Ŝǘ ƭŜ 
caniveau. 
¦ƴ ŎƻǳǊǊƛŜǊ ǎŜǊŀ ŜƴǾƻȅŞ ŀǳȄ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜǎ ŀŦƛƴ ŘΩŜŦŦŜŎǘǳŜǊ ǳƴŜ ǊŜƳƛǎŜ Ŝƴ Şǘŀǘ ŎƻƴŦƻǊƳŜ ǎǳr 
toute la longueur du désagrément. 
 
TRANSITION ECOLOGIQUE 
 
aƻƴǎƛŜǳǊ 5ǳŎƘŜǎƴŜ Ŧŀƛǘ ƭŜ ŎƻƳǇǘŜ ǊŜƴŘǳ ŘΩǳƴŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ŀǾŜŎ  ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŞ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴŜǎ 
et relative à la transition écologique. Des ateliers, financés par la CCSSO et à destination des 
écoles, ǎŜǊƻƴǘ Ƴƛǎ Ŝƴ ǇƭŀŎŜΦ 5Ŝǎ ŎƻƴǘŀŎǘǎ ǎŜǊƻƴǘ ǇǊƛǎ ŀǾŜŎ ƭŀ ŘƛǊŜŎǘǊƛŎŜ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ŞƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜ 
ŀŦƛƴ ŘŜ ƭΩƛƴŦƻǊƳŜǊ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ƻǇǇƻǊǘǳƴƛǘŞΦ  
 
EMPLOI COMMUNAL  
 
Monsieur le Maire informe les conseillers municipaux du départ en retraite de Madame Yvette 
Hazard au mois de juin prochain. Le recrutement de sa remplaçante est en cours. 
[Ŝ ǇƻǎǘŜ ŘΩŀƎŜƴǘ ŘΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ǇŀǎǎŜǊŀ ŘŜ сс Ł пу ƘŜǳǊŜǎ κ mois, il y a donc lieu de récréer cet 
emploi. 
Le conseil municipal aǇǇǊƻǳǾŜ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ŎŜǘǘŜ ŎǊŞŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŀǳǘƻǊƛǎŜ aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ ŀǳ 
recrutement nécessaire. 
La dernière semaine du mois de juin, ces deux agents travailleront en binôme, afin que la 
personne retenue prenne connaissance du poste. 
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LA VIE A BOREST 

 

LES DECORATIONS DE NOEL 

 

LE PERE NOEL  

aŀƭƎǊŞ ƭŀ ŎǊƛǎŜ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜ ŎΩŜǎǘ ŀǾŜŎ ǳƴ ŜƴǘƘƻǳǎƛŀǎƳŜ 

certain que le Père Noël est venu rendre visite aux 

petits borestois le dimanche 13 décembre 2020. 

Lƭ ŀ ǊŜƳŜǊŎƛŞ ƭŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŎƻǳǊǊƛŜǊǎ ǉǳΩƛƭ ŀ ǊŜœǳ 

et encourage chacun à poursuivre ses efforts de 

bonté, de partage et de continuer à dévorer fruits et 

légumes !  

Le Père Noël a répondu à toutes les 

lettres avec un coloriage et une 

sucette en chocolat pour le plus 

grand plaisir des enfants. 

[Ωƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ƎǳƛǊƭŀƴŘŜǎ ŘŜ 
noël par les employés 
communaux. 
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Une visite  

 

LE LAPIN  DE PAQUES 

 

aŀƭƎǊŞ ƭŀ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜ Ŝǘ ƭŜǎ ŎƻƴǘǊŀƛƴǘŜǎ ŘΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ƭƛŞŜǎ Ł ŎŜǘǘŜ ǇŞǊƛƻŘŜΣ ƭŜ lapin de 

tŃǉǳŜǎ ŀ ŘŞŎƛŘŞ ŘΩŀƭƭŜǊ Ł ƭŀ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜ ŘŜǎ ǇŜǘƛǘǎ ōƻǊŜǎǘƻƛǎ le dimanche 4 avril et de se balader 

dans les rues en offrant quelques chocolats. 

/ŜǊǘŀƛƴǎ ƻƴǘ Ŝǳ ǇŜǳǊ ŘŜ ŎŜ ōŜŀǳ ƭŀǇƛƴ Ƴŀƛǎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ 

ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ƘŞǎƛǘŞ Ł ƭǳƛ ŦŀƛǊŜ ǳƴ ŎŃƭƛƴ Ŝǘ Ł ǇǊŜƴŘǊŜ ŘŜǎ 

photos avec lui !  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons reçu en décembre la 
visite des militaires du Royal 
Artillerie qui intervenaient dans le 
cadre du Plan Sentinelle pour faire 
face à la menace terroriste sur le 
territoire national. 
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INFORMATIONS LOCALES 

 

 

 

TENNIS 

Tarifs Et Inscriptions Saison 2021 

мκ LƴǎŎǊƛǇǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ Řǳ ŎƻǳǊǘ ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ нлнм : 

¢ŀǊƛŦ Ŝƴ ϵ Borest Hors Borest 

Etudiants et demandeurs d'emploi 40 50 

Simple 60 70 

Couple 90 100 

Enfants (7 à 10 ans) 30 40 

Adolescents (10 à 18 ans) 40 50 

Famille 110 120 

  

wŝƎƭŜǎ ŘΩǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ :  

Tous les joueurs doivent être à jour de cotisation pour pouvoir jouer sur le court de tennis. Un 

membre du club peut inviter un joueur non-membre uniquement de façon exceptionnelle. 

±ƻǳǎ ŘŜǾŜȊ ƛƳǇŞǊŀǘƛǾŜƳŜƴǘ şǘǊŜ Ŝƴ ǇƻǎǎŜǎǎƛƻƴ ŘΩǳƴ ōŀŘƎŜ ŀǾŜŎ ǳƴŜ ǇƘƻǘƻ ŘΩƛŘŜƴǘƛǘŞ 

ŀŎǘǳŀƭƛǎŞŜΦ tƻǳǊ ǘƻǳǘ ōŀŘƎŜ ƻǳ ŎŀǊǘŜ ŘΩŀŎŎŝǎ ǇŜǊŘǳǎΥ ǎǳǇǇƭŞƳŜƴǘ мл ϵΦ 

Nous demandons particulièrement aux parents de veiller à ce que leurs enfants soient bien 

inscrits pour la saison, merci. 

2/ Inscription aux cours de tennis 

Comme chaque année, nous vous proposons en partenariat avec le TC de Rully de prendre des 

cours le samedi après-midi. Ceux-ci auront lieu de 15h à 19h et seront dispensés par Adrien 

 

[ΩŜƴǎŜƳōƭŜ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ 

vous remercie de bien vouloir 

ǎǘŀǘƛƻƴƴŜǊ Ł ƭΩƛƴǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ Ǿƻǎ 

propriétés et non pas dans les rues. 
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comme les années précédentes. Nous vous proposons une formule avec 12 cours pour un 

Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ урϵΣ ǉǳƛ ǎŜ ŘŞǊƻǳƭŜǊƻƴǘ ŀǇǊŝǎ ƭŜǎ ǾŀŎŀƴŎŜǎ ŘŜ tŃǉǳŜǎ Ł ǇŀǊǘƛǊ Řǳ ǎŀƳŜŘƛ мŜǊ Ƴŀƛ 

Ŝǘ ƧǳǎǉǳΩŁ Ŧƛƴ ƧǳƛƴΣ ǇƻǳǊ ǊŜǇǊŜƴŘǊŜ ŜƴǎǳƛǘŜ ŘŞōǳǘ ǎŜǇǘŜƳōǊŜΦ WŜ Ǿƻǳǎ ǊŀǇǇŜƭƭŜ ǉǳŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ 

niveaux sont proposés, avec de 4 à 6 joueurs en fonction des grƻǳǇŜǎΦ Lƭ Ŝǎǘ ŘŜƳŀƴŘŞ ŘΩşǘǊŜ Ł 

jour de sa cotisation du court pour pouvoir bénéficier des leçons. 

- cours enfants initiation (à partir de 5 ans) 

- cours enfants niveau moyen 

- cours enfants niveau plus 

- cours adultes  

Le contexte sanitaire nous permet bieƴ ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ ŘŜ ŎƻǳǊǎ ǎǇƻǊǘƛŦǎ Ŝƴ 

ŜȄǘŞǊƛŜǳǊΣ ŎƻƴǘǊŀƛǊŜƳŜƴǘ Ł ƭΩŀƴ ŘŜǊƴƛŜǊΦ 

Merci à toutes les personnes intéressées de nous écrire par email : tennisborest@gmail.com 

Le règlement se fera par ŎƘŝǉǳŜ ƭƛōŜƭƭŞ ŀǳ ƴƻƳ ŘŜ ƭΩ!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ {ǇƻǊǘƛǾŜ ŘŜ .ƻǊŜǎǘΣ Ł ŘŞǇƻǎŜǊ 

en mairie de Borest SVP. Nous vous attendons très nombreux et sommes à votre disposition 

pour tous renseignements. 

Guillaume DUCHESNE                  Christophe SORRENTINO             

Christophe BEAUPERE                  Pierre SAVIGNAC        

      

 

LE MOT DU COMMERCE 

 

Cela fera 4 ans le 1er juillet que votre maison de beauté et Spa du village a ouvert ses portes. 

Que le temps passe vite. Au départ peu de personnes croyaient en ce projet, principalement 

en raison de la localisation Χ WΩȅ ŀƛ ǘƻǳǘ ŘŜ ǎǳƛǘŜ Ǿǳ ǳƴŜ ŦƻǊŎŜΦ [Ŝ ŘŞǇŀȅǎŜƳŜƴǘΣ ƭŀ ǘǊŀƴǉǳƛƭƭƛǘŞ 

et la beauté du village attireraient forcément une clientèle en quête de bien-être. Grâce au 

bouche à oreille et à la fidélité des clients, La Case Bien-9ǘǊŜ ŀ Ǉǳ ƎǊŀƴŘƛǊ Ŝǘ ǎΩŀƎǊŀƴŘƛǊ Ŝƴ 

installant une pergola bioclimatique recouvrant le jacuzzi en 2018 et une nouvelle cabine duo 

et trio « la majestueuse » fin 2019.  

vǳƛ ƭΩŜǶǘ ŎǊǳ ǉǳŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǎƻƛǘ ǎƛ ǊŀǇƛŘŜ car au démarrage, nous étions 2 esthéticiennes et 

ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ƳşƳŜ Ŝǳ ƭŜ ōƻƴƘŜǳǊ ŘΩşǘǊŜ с Řƻƴǘ ǳƴ ƳŀǎǎŜǳǊ ǎǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ нлмфΦ  

Malheureusement, les choses se gâtent en 2020 avec la pandémie et ses multiples 

ŎƻƴŦƛƴŜƳŜƴǘǎΧ р Ƴƻƛǎ ŘŜ ŦŜǊƳŜǘǳǊŜ ŀǳ ǘƻǘŀƭΧ hǳƛƭƭŜ Η aŀƛǎ ŎŜ ƴΩŜǎǘ ǊƛŜƴ ŎƻƳǇŀǊŞ ŀǳȄ 

ǊŜǎǘŀǳǊŀǘŜǳǊǎΧ 

Mais voilà, tout ce qui ne nous tue pas nous rend plus fort, alors nous attendons la réouverture 

avec impatience pour repartir de plus belle avec une motivation et une énergie débordantes. 

mailto:tennisborest@gmail.com
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!ǾŜŎ ƳŜǎ ŎƻƭƭŀōƻǊŀǘǊƛŎŜǎΣ ƴƻǳǎ ƳƻǳǊǊƻƴǎ ŘΩŜƴǾƛŜ ŘΩŞƭiminer le poil à travers les épilations, 

ŘΩŜȄǘǊŀƛǊŜ ŘŜǎ ŎƻƳŞŘƻƴǎ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭŜǎ ǎƻƛƴǎ Řǳ ǾƛǎŀƎŜΣ ŘŜ ǎƻǳƭŀƎŜǊ ƭŜǎ ǘŜƴǎƛƻƴǎ ƴŜǊǾŜǳǎŜǎ Ŝǘ 

ƳǳǎŎǳƭŀƛǊŜǎ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭŜǎ ƳŀǎǎŀƎŜǎΣ ŘΩŜƴƭŜǾŜǊ ŘŜǎ ŎǳǘƛŎǳƭŜǎ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƴƻǎ ǎƻƛƴǎ ŘŜǎ ƻƴƎƭŜǎ Ƴŀƛǎ 

surtout nous avons hâte de vous retrouver et de pouvoir continuer à vous détendre, à vous 

ŜƳōŜƭƭƛǊ ǇƻǳǊ Ǿƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ƻǳōƭƛŜǊ ƭŜǎ ǘǊŀŎŀǎ Řǳ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴ ƭŜ ǘŜƳǇǎ ŘΩǳƴ ƛƴǎǘŀƴǘ ŘŜ ōƻƴƘŜǳǊ Ŝǘ 

de bien-şǘǊŜΧ 

Pour finir « ce mot du commerce », je vous promets encore de belles évolutions et de 

ƴƻǳǾŜŀǳȄ ǇǊƻƧŜǘǎ ǇƻǳǊ [ŀ /ŀǎŜ .ƛŜƴ <ǘǊŜ Ŝǘ ǇƻǳǊ .ƻǊŜǎǘΧ {ǳƛǘŜ ŀǳ ǇǊƻŎƘŀƛƴ ŞǇƛǎƻŘŜ !!!  

En attendant, je vous propose ces quelques bons promotionnels uniquement réservés aux 

Borestois pour avoir le plaisir de vous revoir ou de vous connaître.  

 

Céline Lacaze. 

 

La Case Bien Être 
 

-рϵ ƻŦŦŜǊǘǎ ǎǳǊ ǾƻǘǊŜ ǇǊƻŘǳƛǘ ǇǊŞŦŞǊŞ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ плϵ ŘΩŀŎƘŀǘǎ 
 

±ŀƭŀōƭŜ ƧǳǎǉǳΩŀǳ олκлфκнлнм 

La Case Bien Être 
 

-млϵ ƻŦŦŜǊǘǎ ǎǳǊ ǾƻǘǊŜ ǇǊŜǎǘŀǘƛƻƴ ǇǊŞŦŞǊŞŜ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ слϵ ŘΩŀŎƘŀǘǎ 
 

±ŀƭŀōƭŜ ƧǳǎǉǳΩŀǳ олκлфκнлнм 

La Case Bien Être 
 

! ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ мллϵ ŘΩŀŎƘŀǘǎ, une séance jacuzzi privée de 30 minutes 
ƻŦŦŜǊǘŜ ǎƻƛǘ нрϵ ŘŜ ŎŀŘŜŀǳȄ 

 

±ŀƭŀōƭŜ ƧǳǎǉǳΩŀǳ олκлфκнлнм 
 

La Majestueuse Le Spa 
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L½AVIS DES VILLAGEOIS 

 

Qui dit nouvelle gazette, dit nouvelle rubrique. Elle consiste à vous laisser la parole sur 3 

questions posées à 3 foyers, de situation familiale et de générations différentes. Les réponses 

ǎƻƴǘ ƭƻƛƴ ŘΩşǘǊŜ ƛŘŜƴǘƛǉǳŜǎ Ŝǘ ƴƻǳǎ ŀƛŘŜǊƻƴǘ Ł ŀǾŀƴŎŜǊ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŀƳéliorations apportées au 

village.  

 

tǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǾƛƭƭŀƎŜƻƛǎ Řǳ ƧƻǳǊΧ 

¶ Célia et Marty, trentenaires et couple dynamique qui nous vient de Los Angeles, 

habitant rue Elisabeth Roussel depuis août 2020. 

¶ Céline et Thibault, quadragénaires et famille active habitant rue Monny depuis avril 

нлмтΦ bƻǳǎ ŀǳǊƻƴǎ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ƭΩŀǾƛǎ ŘΩǳƴŜ ŘŜ ƭŜǳǊǎ ŦƛƭƭŜǎΣ ζ la jolie Rose » âgée de 5 ans.  

¶ Marie-Claude et Stéphane, quinquagénaires et nouveau couple du village habitant 

ǇƭŀŎŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ ŘŜǇǳƛǎ нлнлΦ 

 

1. vǳΩŀǇǇǊŞŎƛŜȊ-vous le plus dans le village de Borest ?  
 

Célia et Marty : 

- /Ŝ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ŀ ƭŜ Ǉƭǳǎ ŦǊŀǇǇŞ Ł ƴƻǘǊŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǾƛǎƛǘŜ ŘŜ .ƻǊŜǎǘΣ ŎΩŜǎǘ ƭΩŀǳǘƘŜƴǘƛŎƛǘŞ Řǳ 

village, en plein été nous sommes arrivés après avoir traversé la forêt dans ce 

magnifique village de pierres extrêmement bien entretenu et fleuri, le cachet des 

ōŃǘƛǎǎŜǎ ƴƻǳǎ ŀ ƛƳƳŞŘƛŀǘŜƳŜƴǘ ŎƘŀǊƳŞΦ bƻǳǎ ŀǇǇǊŞŎƛƻƴǎ ƭΩƛƴǘƛƳƛǘŞ Ŝǘ ƭŜ ŎŀƭƳŜ ŘŜ 

.ƻǊŜǎǘΣ ŎΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ƴƻǳǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ƛŘŞŀƭ ŘŜ ǾƛŜ ŀǇǊŝǎ ŀǾƻƛǊ ǾŞŎǳ Řŀƴǎ ŘŜǎ ƎǊŀƴŘŜǎ ǾƛƭƭŜǎ 

plus de 9 ans.  

 
Céline, Thibault et Rose : 

- [ΩŀƛǊŜ ŘŜ ƧŜǳȄΣ ƭŜǎ ŦƭŜǳǊǎ Ŝǘ ƭŀ ƴŀǘǳǊŜΦ 

[ŀ ǎŜƴǎŀǘƛƻƴ ŘΩŀǇǇŀǊǘŜƴŀƴŎŜ Ł ǳƴŜ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŞ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŞǾŞƴŜƳŜƴǘǎ ǘŜƭ ǉǳŜ Υ 

Les fêtes de villages et celles pour les enfants (Noël, Pâques...). 

hƴ ƴŜ ǎŜ ƭŀǎǎŜ Ǉŀǎ ŘŜ ƭŀ ōŜŀǳǘŞ Řǳ ǾƛƭƭŀƎŜ ǉǳƛ ŘƻƴƴŜ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ŜƴǾƛŜ ŘΩȅ faire 

attention. 

 
Marie-Claude et Stéphane :  

- La tranquillité proche de la ville, malheureusement sauf le dimanche matin où ŎΩŜǎǘ 

ƭΩŀƴŀǊŎƘƛŜ ǇƻǳǊ ƭŜ ǎǘŀǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭŀ ǇƭŀŎŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜΦ 
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2. vǳΩŀƛƳŜȊ-vous le moins ? 
 

Célia et Marty : 

- /Ŝ ǉǳΩƻƴ ŀƛƳŜ ƭŜ ƳƻƛƴǎΣ ŎŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǾǊŀƛƳŜƴǘ ǳƴ Ǉƻƛƴǘ ƴŞƎŀǘƛŦ ŎŀǊ ƴƻǳǎ ŀǳǊƛƻƴǎ Řǳ 

Ƴŀƭ Ł ǘǊƻǳǾŜǊ Ł ǊŜŘƛǊŜ ǎǳǊ .ƻǊŜǎǘΣ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛ ǉǳŜ ƭŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴǎ 

manquent de charme en comparaison du reste du village.  

 

Céline, Thibault et Rose :  

- Les voitures qui vont trop vite et ne font pas attention....  

 

Marie-Claude et Stéphane :  

- [ΩƛƴŎƛǾƛƭƛǘŞ ŘŜ ŎŜǊǘŀƛƴǎ Ƙŀōƛǘŀƴǘǎ Ł ƭŀ ǎƻǊǘƛŜ ŘŜ ƭϥŞŎƻƭŜ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜΦ  

 

3. 5ŀƴǎ ƭŜ ŦǳǘǳǊ ǉǳΩŀƛƳŜǊƛŜȊ-vous voir dans votre village bien aimé ?  
 

Célia et Marty : 

- 5ŀƴǎ ƭŜ ŦǳǘǳǊΣ ŎŜ ǉǳΩƻƴ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ŎΩŜǎǘ ǉǳŜ ŎŜ ƳŀƎƴƛŦƛǉǳŜ ǾƛƭƭŀƎŜ ŎƻƴǘƛƴǳŜ ŘŜ ǎŜ 

ǇǊŞǎŜǊǾŜǊ Ŝǘ ŘŜ ǾƛǾǊŜ Ł ƭΩŀōǊƛ ŘŜǎ ǊŜƎŀǊŘǎ Ŝǘ ŘŜ ƭΩǳǊōŀƴƛǎŀǘƛƻƴΦ [ŀ ƭƛōŜǊǘŞ ǉǳΩƻƴ ǊŜǎǎŜƴǘ 

Ł ǾƛǾǊŜ ŀǳ ƳƛƭƛŜǳ ŘΩǳƴ ŞŎǊƛƴ ŘŜ ƴŀǘǳǊŜ ǉǳƛ ŀ ǎǳ ǊŞǎƛǎǘŜǊ ŀǳ ǘŜƳǇǎΣ ƴΩŀ Ǉŀǎ ŘŜ ǇǊƛȄ ! 

 
Céline, Thibault et Rose : 

- Pourquoi pas un distributeur à pain, et peut-şǘǊŜ Ǉƭǳǎ ŘŜ Řƻǎ ŘΩŃƴŜΦ  

 
Marie-Claude et Stéphane :  

- ¦ƴŜ ōƻǳƭŀƴƎŜǊƛŜ Ŝǘ ŘŜǎ ǇƭŀŎŜǎ ŘŜ ǎǘŀǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜ ŎǆǳǊ Řǳ ǾƛƭƭŀƎŜ όŞƎƭƛǎŜΣ 

mairie, école).  

 

9ǘ Ǿƻǳǎ ǉǳΩŜƴ ǇŜƴǎŜȊ-vous ? 

Si vous aussi, vous souhaitez être les prochains Borestois à donner « ƭΩŀǾƛǎ Řǳ ǾƛƭƭŀƎŜƻƛǎ » faites 

ƭŜ ǎŀǾƻƛǊ Ł ƭΩŀŘǊŜǎǎŜ ǎǳƛǾŀƴǘŜ lacase.bienetre@outlook.com ou directement à la mairie et je 

me ferais un plaisir de vous interviewer pour la prochaine gazette avec de nouvelles questions 

inédites. 

 

Céline Lacaze. 

mailto:lacase.bienetre@outlook.com
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RENCONTRE AVEC UNE BORESTOISE - CAROLINE FAVRE 

/C bŀǘǳǊƻǇŀǘƘŜ 

{Ŝƴƭƛǎ ς /Ƙŀƴǘƛƭƭȅ ς /ƻƳǇƛŝƎƴŜ 

9ƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ bŀǘǳǊƻǇŀǘƘŜΣ ƧϥƛƴǘŝƎǊŜ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ 
ƳŞǘƘƻŘŜǎ ǇƻǳǊ ǇǊŞǾŜƴƛǊ Ŝǘ ŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜǊ ŎƘŀǉǳŜ 
ǇǊƻŦƛƭ ŘŜ ŎƭƛŜƴǘ ŀǾŜŎ ǳƴ ǇǊƻƎǊŀƳƳŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǎŞ Ŝǘ 
ŀŘŀǇǘŞ Ł ǎƻƴ ōŜǎƻƛƴ ǉǳϥƛƭ ǎƻƛǘ ǇƘȅǎƛǉǳŜΣ ǇǎȅŎƘƛǉǳŜ ƻǳ 
ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ ŘŜ ƳŀƴƛŝǊŜ ŀŎŎŜǎǎƛōƭŜ Ŝǘ ǇǊŀǘƛǉǳŜ 
 

hōƧŜŎǘƛŦΥ tǊŞǾŜƴƛǊΣ ŀǘǘŞƴǳŜǊΣ ǎƻǳƭŀƎŜǊ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ƳŀǳȄ 
Řǳ ǉǳƻǘƛŘƛŜƴ Ǉƭǳǎ ƻǳ Ƴƻƛƴǎ ŀƴŎǊŞǎ Ŝƴ ŎƘŀŎǳƴ Ŝǘ 
ǇǊŞǇŀǊŜǊ Ł ŎŜǊǘŀƛƴǎ ŞǾŞƴŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜ ǇŀǊ ŘŜǎ 
ƻǳǘƛƭǎ ƴŀǘǳǊŜƭǎ Ŝǘ ǳƴŜ ƳŞǘƘƻŘŜ ŎƻƳǇƭŝǘŜΦ 
 

¦ƴŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ Ŏƻƴǎǳƭǘŀǘƛƻƴ ŘŜ bŀǘǳǊƻǇŀǘƘƛŜ ǇŜǊƳŜǘǘǊŀ ŘϥŞǘŀōƭƛǊ ŜƴǎŜƳōƭŜ ǳƴ ǾŞǊƛǘŀōƭŜ 
ǇǊƻƎǊŀƳƳŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǎŞ Ŝǘ ŎƛōƭŞ ǇŀǊ ǳƴ ōƛƭŀƴ ŘŜ ǾƛǘŀƭƛǘŞ ŎƻƳǇƭŜǘΦ 
 
[Ŝǎ ǇǊƛƴŎƛǇŀǳȄ ƳƻǘƛŦǎ ŘŜ Ŏƻƴǎǳƭǘŀǘƛƻƴ ǎƻƴǘΥ 
π wŞŞǉǳƛƭƛōǊŀƎŜ ŀƭƛƳŜƴǘŀƛǊŜΥ ǊŞƎƛƳŜǎΣ ƎŜǎǘƛƻƴ Řǳ ǇƻƛŘǎΣ ƘȅƎƛŝƴŜ ŘŜ ǾƛŜ 
π ¢ǊƻǳōƭŜǎ Řǳ ǎƻƳƳŜƛƭΥ ƛƴǎƻƳƴƛŜǎΣ ŎŀǳŎƘŜƳŀǊǎΣ ǘǊƻǳōƭŜǎ ŘŜ ƭϥŜƴŘƻǊƳƛǎǎŜƳŜƴǘ 
π tǊƻōƭŝƳŜǎ ŘƛƎŜǎǘƛŦǎΥ ōŀƭƭƻƴƴŜƳŜƴǘǎΣ ŘƻǳƭŜǳǊǎ ƛƴǘŜǎǘƛƴǎΣ ŎƻƴǎǘƛǇŀǘƛƻƴΣ ǘǊƻǳōƭŜǎ Řǳ ǘǊŀƴǎƛǘΣ 
ŎǊŀƳǇŜǎΣ ǘǊƻǳōƭŜ ƘŞǇŀǘƛǉǳŜΦΦΦ 
π {ǘǊŜǎǎΣ .ǳǊƴ ƻǳǘ 
π CŀǘƛƎǳŜ ŎƘǊƻƴƛǉǳŜ 
π ¢ǊƻǳōƭŜǎ ŦŞƳƛƴƛƴǎΥ !ƛŘŜ Ł ƭŀ ŎƻƴŎŜǇǘƛƻƴΣ ƛƴŦŜǊǘƛƭƛǘŞΣ ǎȅƴŘǊƻƳŜ ǇǊŞπƳŜƴǎǘǊǳŜƭΣ ǇǊŞπ
ƳŞƴƻǇŀǳǎŜΣ ƳŞƴƻǇŀǳǎŜΣ ŦƛōǊƻƳŜǎΦΦΦ 
π {ǳƛǾƛ ŘŜ DǊƻǎǎŜǎǎŜΥ aŀǳȄ ŘŜ ƭŀ ŦŜƳƳŜ ŜƴŎŜƛƴǘŜ ǎǇŞŎƛŦƛǉǳŜ Ł ŎƘŀǉǳŜ ǘǊƛƳŜǎǘǊŜ 
π tǊŞǇŀǊŀǘƛƻƴ Ł ǳƴ ŞǾŞƴŜƳŜƴǘ ŎƭŜŦΥ ŀŎŎƻǳŎƘŜƳŜƴǘ κ ǎǇƻǊǘ π ŎƻƳǇŞǘƛǘƛƻƴ κ ŜȄŀƳŜƴ 
π DŜǎǘƛƻƴ Řǳ ŘŜǳƛƭ 
π DŜǎǘƛƻƴ ŘŜǎ ŀŘŘƛŎǘƛƻƴǎ 
π 5ƻǳƭŜǳǊǎ ǇƘȅǎƛǉǳŜǎΥ ǊƘǳƳŀǘƛǎƳŜΣ ŀǊǘƘǊƻǎŜΣ ƳǳǎŎǳƭŀƛǊŜΣ ƻǎǎŜǳȄΣ ŘƻǎΣ ŎŜǊǾƛŎŀƭŜǎ 
π tǊƻōƭŝƳŜǎ ŘŜ ǇŜŀǳΥ ŀŎƴŞΣ ŜŎȊŞƳŀΣ ǇǎƻǊƛŀǎƛǎ 
π ¢ǊƻǳōƭŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭǎΥ ŘŞǇǊƛƳŜΣ ŀƴƎƻƛǎǎŜΣ ŀƴȄƛŞǘŞΣ ƳŀƴǉǳŜ ŘŜ ŎƻƴŦƛŀƴŎŜΣ ǇŜǳǊǎΣ ǇƘƻōƛŜǎΣ 
ŘƻǳǘŜǎΣ ǊǳƳƛƴŀǘƛƻƴǎΦΦΦ 
π wŞŦƭŜȄƻƭƻƎƛŜΥ wŞŞǉǳƛƭƛōǊŀƎŜ Řǳ ŎƻǊǇǎΣ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ǎƻƴ ŞƴŜǊƎƛŜ ǾƛǘŀƭŜ 
π 9ƴŦŀƴǘΥ IȅǇŜǊǎŜƴǎƛōƛƭƛǘŞΣ ŀƴƎƻƛǎǎŜΣ ǇŜǳǊΣ ŎƻƭŝǊŜΣ ǘǊƻǳōƭŜǎ Řǳ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘ ƭŞƎŜǊǎΣ ǘǊƻǳōƭŜǎ 
Řǳ ǎƻƳƳŜƛƭΣ ǘǊƻǳōƭŜǎ ŘƛƎŜǎǘƛŦǎΣ ƳŀǳȄ ŘŜ ƭϥƘƛǾŜǊ 

 

[ŀ bŀǘǳǊƻǇŀǘƘƛŜ ǇŜǳǘ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜǊ ŘŜǎ ǘǊƻǳōƭŜǎ ŎƘŜȊ ŎŜǊǘŀƛƴǎ ŀƴƛƳŀǳȄ Υ ŎƘƛŜƴǎΣ 
ŎƘŀǘǎΣ ŎƘŜǾŀǳȄ ǎǇŞŎƛŀƭŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ŘŜǎ ǘǊƻǳōƭŜǎ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭǎ Ŝǘ ǎǳǊ ƭŜǎ ŎƻƳǇƭŞƳŜƴǘǎ 
ŀƭƛƳŜƴǘŀƛǊŜǎΦ 
 

 



23 
 

 
bŀǘǳǊƻǇŀǘƘŜ ŎŜǊǘƛŦƛŞŜ Ŝǘ ŦƻǊƳŞŜ ŀǳ ǎŜƛƴ Řϥ!5bw CƻǊƳŀǘƛƻƴǎ tŀǊƛǎΣ ƧŜ ǎǳƛǎ Ŝƴ ǇŀǊŀƭƭŝƭŜ Řǳ 
ŎŀōƛƴŜǘΣ  ŦƻǊƳŀǘǊƛŎŜ LƴǘŜǊƴŜ ǎǳǊ ƭŜǎ ƳŞǘƛŜǊǎ ŘŜ ƭŀ bŀǘǳǊƻǇŀǘƘƛŜ Ŝǘ Řǳ .ƛŜƴπşǘǊŜ ŀǳ ǎŜƛƴ ŘŜ 
ƭΩ;ǉǳƛǇŜ CƻǊƳŀǘƛƻƴ Řϥ!5bwΦ 
 
WϥŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜ Ŝǘ ŦƻǊƳŜ ŘŜ ŦǳǘǳǊǎ ǇǊŀǘƛŎƛŜƴǎ Ŝǘ ŎƻƴǎŜƛƭƭŜǊǎ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳŞǘƛŜǊǎ Řǳ ōƛŜƴ π şǘǊŜΣ ŘŜ 
ƭŀ ǾŜƴǘŜ ŘŜ ǇǊƻŘǳƛǘǎ ƴŀǘǳǊŜƭǎ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ ƴŀǘǳǊƻǇŀǘƘƛŜΦ 
 
[Ŝǎ hǳǘƛƭǎ Řǳ ϦbŀǘǳǊƻǇŀǘƘŜϦ Υ 
π [ŀ ƴǳǘǊƛǘƛƻƴ Ŝǘ ƭϥƘȅƎƛŝƴŜ ŘŜ ǾƛŜΥ !ǎǎƛŜǘǘŜ Ŝǘ ōƻƴƴŜǎ ƘŀōƛǘǳŘŜǎ 
π [ŀ ƳƛŎǊƻπƴǳǘǊƛǘƛƻƴΥ ŎƻƳǇƭŞƳŜƴǘǎ ŀƭƛƳŜƴǘŀƛǊŜǎΣ ŘŞǘƻȄΦΦΦ 
π [ŀ ǇƘȅǘƻǘƘŞǊŀǇƛŜΥ ǇƭŀƴǘŜǎ ǎƻǳǎ ǘƻǳǘŜǎ ǎŜǎ ŦƻǊƳŜǎ 
π [ϥ ŀǊƻƳŀǘƘŞǊŀǇƛŜΥ ƘǳƛƭŜǎ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜǎ 
π [Ŝǎ ŞƭƛȄƛǊǎ ŦƭƻǊŀǳȄ Ŝǘ ŘŜ ŎǊƛǎǘŀǳȄΥ wŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ōƛƭŀƴ ŞƳƻǘƛƻƴƴŜƭ 
π [ŀ ǊŞŦƭŜȄƻƭƻƎƛŜ ŞƴŜǊƎŞǘƛǉǳŜ ŎƘƛƴƻƛǎŜ ǇƭŀƴǘŀƛǊŜΣ ǇŀƭƳŀƛǊŜ Ŝǘ ŦŀŎƛŀƭŜΥ ŞƴŜǊƎƛŜ ǾƛǘŀƭŜΣ 
ǊŞŞǉǳƛƭƛōǊŀƎŜ Ŝǘ ƭŜ ƳŀǎǎŀƎŜ !ƳƳŀ ŀǎǎƛǎΥ !ƴǘƛπ{ǘǊŜǎǎ ό¢ŜŎƘƴƛǉǳŜǎ ŘŜ ǊŜǎǇƛǊŀǘƛƻƴǎύ 
 
ππππππππππππππππππππππππππππππππππππππππππππππππππππππππππππ 
[ŀ Ŏƻƴǎǳƭǘŀǘƛƻƴ Ŝƴ ƴŀǘǳǊƻǇŀǘƘƛŜ ƴŜ ǇŜǳǘ ǎŜ ǎǳōǎǘƛǘǳŜǊ Ł ǳƴŜ Ŏƻƴǎǳƭǘŀǘƛƻƴ ƳŞŘƛŎŀƭŜΦ 
[Ŝ bŀǘǳǊƻǇŀǘƘŜ ƴŜ ǊŜƳǇƭŀŎŜ Ŝƴ ŀǳŎǳƴ Ŏŀǎ ƭŜ ƳŞŘŜŎƛƴΣ ƛƭ ƴΩǳǘƛƭƛǎŜ Ǉŀǎ ŘŜ ǘǊŀƛǘŜƳŜƴǘǎ ƳŞŘƛŎŀǳȄ 
Ŝǘ ƴŜ ǇǊŀǘƛǉǳŜ ŀǳŎǳƴ ŘƛŀƎƴƻǎǘƛŎΦ 

 

 

 

 

 

 

Pour consulter en Cabinet 

 

Cabinet Espace de Senlis 

6 Avenue de Creil 60300 Senlis 

 

Rendez-vous sur Doctolib: https://www.doctolib.fr/naturopathe/senlis/caroline-favre 

 

Site Internet : www.cfnaturopathesenlis.com 

Tél : 06.89.14.35.20 

Mail :carolinefavre.naturopathe@gmail.com 

 

 
Adh®rente du Syndicat des professionnels de la Naturopathie 

http://www.cfnaturopathesenlis.com/
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                      A vos Agendas  ! 

 

                                     Naissances  :  

                                                Gabriel ROSSET TORO le 31 janvier 2021 

 

Décès  :  

Denise NEUHERZ née PAIGNEAU le 1er avril 2021 

 

Pacs  : 

Florine PINCEMIN et Stefen GIETHLEN le 1er avril 2021 

 

 

Prochaines dates 2021 à retenir  :  

selon L½hVOLUTION DE LA SITUATION SANITAIRE 

 

 

Nettoyage de printemps :                         Mai 2021 

Journées de la rose :                          11, 12 & 13 juin 2021 

Elections régionales et départementales :  20 & 27 juin 2021 

Brocante :                           5 septembre 2021 
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LE CHEQUE ENERGIE  
 

9ǎǘ ŘΩǳƴ montant pouvant ŀƭƭŜǊ ƧǳǎǉǳΩŁ нтт ϵ. 20% des destinataires du chèque énergie ne 

ƭΩǳǘƛƭƛǎŜƴǘ Ǉŀǎ Ŝǘ Ŝƴ ǇŜǊŘŜƴǘ ŀƛƴǎƛ ƭŜ ōŞƴŞŦƛŎŜΦ [Ŝ ŎƘŝǉǳŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇŜǳǘ şǘǊŜ ǳǘƛƭƛǎŞ ǇƻǳǊ ǇŀȅŜǊ 

ǎŜǎ ŘŞǇŜƴǎŜǎ ŘŜ ŎƘŀǳŦŦŀƎŜΣ ƻǳ ŘŜ ǇŜǘƛǘǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘΩŀƳŞƭƛƻǊŀǘƛƻƴ ǘƘŜǊƳƛǉǳŜΦ 

tƻǳǊ ŘŜǎ Ǌŀƛǎƻƴǎ ŘŜ ǎƛƳǇƭƛŎƛǘŞ ŘΩǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴΣ ƛƭ ǎŜǊǘ ƭŜ Ǉƭǳǎ ǎƻǳǾŜƴǘ Ł ǇŀȅŜǊ ǎŀ ŦŀŎǘǳre 

ŘΩŞƭŜŎǘǊƛŎƛǘŞΦ  

Le chèque énergie peut être utilisé aussi auprès des gestionnaires de résidences autonomie 

Ŝǘ ŘΩ9It!5 

{ƛ Ǿƻǳǎ ǳǘƛƭƛǎŜȊ ǳƴ ŎƘŝǉǳŜ ŞƴŜǊƎƛŜ ǇƻǳǊ ƭŜ ǇŀƛŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ŦŀŎǘǳǊŜ ŘΩŞƭŜŎǘǊƛŎƛǘŞΣ ŘŜ ƎŀȊ ƴŀǘǳǊŜƭΣ 

de GPL livré en vrac ou pour le paiement à un gestionnaire logement-foyer, et si la valeur du 

chèque énergie est supérieure au montant de la facture, alors le trop-perçu sera déduit de la 

facture suivante voire des factures suivantes. 

Certains ménages modestes ne reçoivent pas le chèque énergiŜ ǇŀǊŎŜ ǉǳΩƛƭǎ ƻƴǘ ŘŞƳŞƴŀƎŞΣ 

ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƭŜ ōŀƛƭ ƴΩŞǘŀƛǘ Ǉŀǎ Ł ƭŜǳǊ ƴƻƳΧΦ Lƭ Ŧŀǳǘ ǉǳΩƛƭǎ ǎŜ ŦŀǎǎŜƴǘ ŎƻƴƴŀƞǘǊŜ ŀǳ л 805 204 805.  

Il est possible de vérifier son éligibilité sur le site internet du chèque énergie :  

Accueil - Chèque énergie (chequeenergie.gouv.fr)  

9ƴ Ŏŀǎ ŘŜ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ŘΩŀŘǊŜǎǎŜ ƻǳ ŘŜ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ŎƻƴǘŀŎǘŜǊ ƭŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ŦƛǎŎŀǳȄ ƻǳ ǎŜ 

connecter sur le site des services publics :  

https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/services-en-ligne-et-formulaires 

tƻǳǊ ǇǊŞǘŜƴŘǊŜ ŀǳ ŎƘŝǉǳŜ ŞƴŜǊƎƛŜΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ŀǾƻƛǊ ŜŦŦŜŎǘǳŞ ǎŀ ŘŞŎƭŀǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ǊŜǾŜƴǳǎΦ {ƛ ŎŜ ƴΩŜǎǘ 

Ǉŀǎ ƭŜ ŎŀǎΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ŘΩŀōƻǊŘ ǊŞƎǳƭŀǊƛǎŜǊ ǎŀ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ŦƛǎŎŀƭŜ Ǉǳƛǎ ŘŜƳŀƴŘŜǊ ƭŜ ŎƘŝǉǳŜ ŞƴŜǊgie 

ADIL 60 ς 17 rue Jean Racine, 60000 Beauvais ς 03.44.48.61.30 ς www.adil60.org    

tǊƻŎƘŀƛƴŜƳŜƴǘΣ ƭŜǎ ŀȅŀƴǘǎ ŘǊƻƛǘǎ ǇƻǳǊǊƻƴǘ ŜƴƎŀƎŜǊ ƭŀ ǇǊƻŎŞŘǳǊŜ ŘΩƻōǘŜƴǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭŜǎ 
collaborateurs du bus France Services.  

 


